



MICROCHARLAS

18.09.17

12:50h

Fomentando la ciencia en tu entorno – El caso de la Escuela Drassanes

Nuestro entorno está lleno de oportunidades en las que fomentar el interés por la ciencia y la tecnología. Presentaré las actividades del #DrassanesLab, un proyecto que acerca las actividades científico-tecnológicas a la escuela Drassanes, una escuela de máxima complejidad ubicada en la Ciutat Vella de Barcelona, a partir del inicio de la escolarización de mi hija, y donde he podido combinar la interacción diaria con el equipo docente de la escuela, y el resto de familias y alumnos, con mi trabajo diario en la coordinación de la Unidad de Excelencia María del Maeztu de DTIC-UPF.

Aurelio Ruiz



He realizado una ingeniería de telecomunicaciones y un máster en gestión y liderazgo de la ciencia. Desde hace 12 años trabajo en la Universidad Pompeu Fabra, en diversos roles ligados con el fundraising, la comunicación y la gestión de la investigación. Actualmente me encargo de coordinar el desarrollo del programa estratégico de investigación asociado a la acreditación como Unidad de Excelencia María de Maeztu del Dept. de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, que incluye la puesta en marcha de diversos programas transversales que persiguen incrementar el impacto social de los resultados del departamento, incluyendo la equidad de género en el mundo TIC, la promoción de la ciencia abierta o las acciones de divulgación científica en diferentes entornos.